
Herr Hahlen lobte die Arbeit der Energieagentur Rhein-Sieg e.V. für den Rhein-Sieg-
Kreis und berichtete, dass die Prüfung des Verwendungsnachweises für das Jahr 2022 
positiv abgeschlossen sei, dieser werde zur Niederschrift gegeben. 
 
(Anmerkung der Verwaltung: Die Prüfung des Verwendungsnachweises wird der 
digitalen Niederschrift beigefügt und ist über das Kreistagsinformationssystem 
verfügbar.) 
 
KTM Windhuis lobte ebenfalls die Arbeit der Energieagentur und bedankte sich 
hierfür. Die Beschlusslage werde seitens der Fraktion der Grünen vollumfänglich 
unterstützt. 
 
Der Vorsitzende KTM Dr. Griese bedankte sich ebenfalls bei der Energieagentur. Der 
Beschluss über die Förderung der Energieagentur im Jahr 2024 wird im Kreistag 
gefasst. 
 
 


